

# *Victor Mesa est désigné manager de l'équipe Cuba au « Premier 12 »*



La Havane, 1er oct. (RHC)-. Victor Mesa, une figure très populaire du base-ball cubain, aujourd'hui manager de l'équipe de Matanzas, a été désigné DT de l'équipe qui défendra les couleurs de Cuba au tournoi « Premier 12 » qui se tiendra du 8 au 21 novembre à Taïwan et au Japon.

Heriberto Suarez, commissaire cubain au sport, qui a donné la nouvelle à la presse a tenu à rappeler que Victor Mesa a dirigé dans le passé l'équipe de Cuba au 3e Classique du monde en 2013 et aux Jeux centraméricains et caribéens, en 2014.

Cette année, Victor Mesa a été aux commandes de l'équipe qui a remporté le tournoi de Rotterdam, aux Pays-bas.

Pour la première édition de ce tournoi, les organisateurs ont invité 12 équipes qui joueront la première étape en deux groupes.

Cuba se trouve dans le groupe A où elle aura pour adversaires les équipes du Canada, de Porto Rico, des Pays-bas, de l'Italie et celle de Taïwan.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/71134-victor-mesa-est-designe-manager-de-lequipe-cuba-au-premier-12>



**Radio Habana Cuba**